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证券代码：000932                                  证券简称：*ST 华菱 

 

湖南华菱钢铁股份有限公司投资者关系活动记录表 

编号：2018-2 

投资者关系活

动类别 

 

√特定对象调研□分析师会议 

□媒体采访□业绩说明会 

□新闻发布会□路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 
招商证券倪文袆，信达澳银基金冯明远 

时间 2018 年 1 月 4 日 

地点 湖南长沙湘府西路 222 号华菱主楼 410 会议室 

接待人员姓名 罗桂情、刘笑非、刘婷 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

1、公司四季度产量情况，2018 年产量是否还有提升空间 

答：为提升公司的透明度，公司主动披露了每个月的产销量数

据。从公司披露的 10 月、11 月的数据来看，四季度产量预计与三

季度相比不会有很大变化。受一座 1080m3 高炉检修影响，铁水产

量略有下降，但粗钢和钢材的产量并没有受到影响。 

2017 年上半年公司有两座高炉进行中修，影响了部分产量。

公司 2018 年对生产的要求是实现高炉长周期稳顺生产，在高炉稳

顺生产的前提下，公司的产量将有部分提升空间。 

 

2、公司四季度经营情况与三季度比是什么情况？ 

答：为提升公司的透明度，公司主动披露了每个月的产销量数

据。从公司披露的 10 月、11 月的产销数据来看，与三季度相比没

有很大变化。从产量来看，受一座 1080m3 高炉检修影响，铁水产
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量略有下降，但粗钢和钢材的产量并没有受到影响。 

目前公司生产稳定，经营形势良好。根据深交所的相关规定，

公司将在 2018 年 1 月 31 日前披露 2017 年度业绩预告，请您关注。 

 

3、公司未来是否会有资本运作来改善资产负债结构 

答：公司下一步的重点工作是降低资产负债率，除了利用自由

现金流偿还负债以外，不排除通过权益性融资来改善债务结构、降

低资产负债率。但是目前还并没有形成具体的方案。 

 

4、湖南地条钢有没有死灰复燃的情况？ 

答：据公司了解，湖南省没有“地条钢”复产。当前政府保持

对出清“地条钢”高压态势，工信部态度也很明确，坚持钢铁去产

能、消除“地条钢”。 

 

5、公司 2018 年环保投入计划？环保限产是否会影响到公司 

答：在国家严控环保，且公司自由现金流较为充裕的形势下，

公司 2018 年环保投入预计环比将有所上升，但是具体的计划仍在

制定中。环保不达标的小型钢厂势必需要大幅增加在环保上的投

入，利好环保达标的钢厂。 

湖南省是一个钢材净流入区域，环保限产对公司不会有不利影

响。 

 

6、公司是否有考虑收购少数股东权益，以及阳春钢铁注入上

市公司的计划 

答：目前公司下属三家核心钢铁子公司的少数股东权益都由控

股股东华菱集团持有，将三家核心钢铁子公司少数股权注入上市公

司的相关事宜需与控股股东协商，目前还未做出相关安排。 

若阳春钢铁最近一期经审计的净利润符合条件，即不低于 5

亿元，且注入上市公司不存在障碍，控股股东华菱集团会择机将阳
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春钢铁注入上市公司。 

 

接待过程中，公司严格按照《信息披露管理制度》等规定，保证信

息披露的真实、准确、完整、及时、公平。没有出现未公开重大信

息泄露等情况，同时已按深交所要求签署调研《承诺书》。 

附件清单 无 

日期 2018 年 1 月 8 日 

 


